

p. 3 14.04.48

HOY

POR DANIEL DE LA VEGA

DE BOGOTÁ

CUANDO estalló el movimiento revolucionario de Bogotá, se dijo que se trataba de una lucha entre conservadores y liberales. Al día siguiente se aseguró que no era una revolución, sino desórdenes provocados por la indignación que produjo el asesinato del señor Gaytán. Solo más tarde, cuando se empezaron a investigar los hechos, se descubrió la acción comunista.

No se podrá decir ahora, pues, que en cada desorden se culpa a los comunistas para desprestigiarlos. En Bogotá se pensó en todo, menos en ellos. Ahora se ha demostrado que se habla de la culpa comunista, sólo cuando queda demostrada.

MALHECHORES IRREALES

De Bogotá [artículo] Daniel de la Vega.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1948

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De Bogotá [artículo] Daniel de la Vega.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa